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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Lossen-Geißler, Eleonore Dr.     
 
 
- Verwaltung 
 
Beck, Günter     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Böcher, Horst     
Gerz, Ralf     
Hauser, Hans-Robert     
Helm-Becker, Ansgar     
Kanka, Christian     
Lieber, Karin     
Moerchel, Bettina     
Müller, Ilse     
Saebel, Heike     
Schmitz, Markus     
Vollmer, Peter     
Wetter, Markus S.     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Kracht, Martina     
Mehler, Kurt     
Moerchel, Christian Dr.     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Jörger-Kessel, Cornelia     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Ünal, Zorlu     
von Stuhr, Jürgen Prof. Dr.     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Halle 45 
 
2. Planungen Bezirkssportanlage 
 
 
Anträge 
 
3. Anträge zur Kreuzstraße 
 3.1. Verkehrssituation Kreuzstraße (SPD) 
 3.2. Kreuzstraße (FDP) 
 
4. Hauptstraße (FDP) 
 
5. Waldfriedhof (FDP) 
 
6. Einwohnerfragestunde 
 6.1. Kreuzstraße 
 
7. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 7.1. Parksituation MTV-Halle (SPD) 
 7.2. Aktueller Stand Baumaßnahme "Erneuerung Hauptstr." (FDP) 
 
8. Sachstandsberichte 
 8.1. Sachstandsbericht zu Antrag 1567/2016 FDP Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Mombach 
 8.2. Sachstandsbericht zu Antrag 1562/2016 FDP Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Mombach; 
 8.3. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1319/2016 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Mombach; 
 
9. Mitteilungen und Verschiedenes 
 9.1. Termin Verkehrskommission 
 
10. Stadtteilmittel 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
11. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
12. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Die Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
Punkt 1 Halle 45 

-Berichterstattung- 
 
Herr von Stockhausen erläutert anhand einer ppt-Präsentation die Entwicklung der Halle 45 
und auch einen Ausblick. Im Rahmen seiner Ausführungen spricht er u. a. folgendes an: 
 
* Aktuell beschäftigt man 12 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen. 
 
* Eine optimalere Ausschilderung der Halle 45 bzw. Änderung der Beschilderung Phönix-Halle 
wäre sehr wünschenswert, um auch so Parksuchverkehre zu vermeiden. 
 
* Es wird eine Zulassung für den Hallenbetrieb für bis zu 5000 Personen angestrebt. Letztes 
„Hindernis“ in dieser Sache sind Verhandlungen mit der Fa. INEOS. Es ist nicht damit zu rech-
nen, dass mehr als 4-5 Großveranstaltungen pro Jahr stattfinden werden. Eine Genehmigung 
für 3500 bis 4000 Personen wäre auch akzeptabel. Alle Sicherheitstechniken sind bereits für 
5000 Personen ausgelegt. 
 

* Wegen eines Bus-Shuttles zu Veranstaltungen steht man derzeit u. a. mit der MVG in Gesprä-
chen (Nutzung der Parkhäuser Wallstr. und Taubertsbergbad).   
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 2 Planungen Bezirkssportanlage 

-Berichterstattung- 
 
Herr Beck spricht u. a. folgendes an: 
 
* Der voraussichtliche aufstieg der Fußballer des TSV Schott macht es aufgrund von Auflagen 
des RLSW-Verbandes notwendig infrastrukturelle Maßnahmen wegen Hochrisikospielen vor-
zunehmen, bspw. Einzäunung des Gästebereiches, separate Infrastruktur. Dafür sind rund 
250.000 € eingeplant. 
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* Dies bedeutet aber keine Einschränkungen für andere Vereine. 
 
* Gästefanbusse sollen in der Erzbergerstr. geparkt werden. Eigene Fans sollen im Bereich Auf 
der Langen Lein parken,  ggf. müsse man aber auch über andere Parklösungen nachdenken, 
wie bspw. am Schwimmbad.  
 
Herr Pleuger erläutert u. a. folgendes: 
 
* Der TSV ist ein Breitensportverein, keine Werksmannschaft. 
 
* Ein wesentlicher Kostenfaktor wird die geforderte Flutlichtanlage sein. 
 
* Es gibt eine intensive Kooperation mit Mombach 03 im Jugendbereich. 
 
* Der Belegungsplan auf dem ehem. Rasenplatz wird nicht geändert. 
 
* Es wird keine Einschränkungen für den Jugendspielbetrieb insbesondere an Wochenenden 
geben.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anträge                                                     
 
 
Punkt 3 Anträge zur Kreuzstraße 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3.1 Verkehrssituation Kreuzstraße (SPD) 

Vorlage: 0634/2017 
 
Herr Kanka begründet den Antrag für die SPD. 
 
Herr Vollmer nimmt Bezug auf den Sachstandsbericht 0363/2017 des Dezernates V und weist 
darauf hin, dass eine Reduzierung des Tempos durchaus möglich ist, da die Kreuzstr. In den 
Bereichen De-La-Roche-Anlage und Wasserwerk definitv ein Bereich ist, wo aufgrund der be-
sonderen örtlichen Verhältnisse eine Gefährdung besteht, die das allgemeine Risiko einer Be-
einträchtigung erheblich übersteigt. Deshalb ist Tempo 30 auch tagsüber unverzichtbar. 
 
Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung überwiesen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 3.2 Kreuzstraße (FDP) 

Vorlage: 0635/2017 
 
Herr Gerz begründet den Antrag. 
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Frau Lieber fordert, das aktuell bestehende Vorschriften häufiger und konsequenter durchge-
setzt werden müssen, insbesondere in den Nachtstunden. 
 
Frau Saebel reklamiert in diesem Zusammenhang ein Verkehrskonzept für ganz Mombach. 
 
Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung überwiesen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Hauptstraße (FDP) 

Vorlage: 0636/2017 
 
Herr Gerz begründet den Antrag und streicht den zweiten Spiegelstrich komplett (Bezug „Sozi-
ale Stadt“). 
 
Herr Wetter hält den Grundtenor des Antrages für störend. 
 
Die Vorsitzende ergänzt, dass aktuell die Ämterkoordination für den dritten Bauabschnitt läuft. 
 
Der geänderte Antrag wird einstimmig an die Verwaltung überwiesen.  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Waldfriedhof (FDP) 

Vorlage: 0638/2017 
 
Herr Gerz begründet den Antrag 
 
Herr Helm-Becker ergänzt, dass dies aber nicht zu Kostensteigerungen führen solle. 
 
Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung überwiesen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 6 Einwohnerfragestunde 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.1 Kreuzstraße 
 
Ein Bürger fragt, ob es nicht möglich ist, die Kreuzstraße wieder in eine Gemeindestraße um-
zuwidmen, um so einfacher Tempo 30 durchzusetzen. 
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Weiterhin fragt er, ob in der Kreuzstr. nicht Lärm- und Schadstoffmessungen durchgeführt wer-
den können.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 7 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.1 Parksituation MTV-Halle (SPD) 

Vorlage: 0418/2017 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 28.03.17.  
  
  
  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 7.2 Aktueller Stand Baumaßnahme "Erneuerung Hauptstr." (FDP) 

Vorlage: 0461/2017 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates IV vom 26.04.17.  
  
 
                                                                                                                                 
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 8 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.1 Sachstandsbericht zu Antrag 1567/2016 FDP Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Mombach; 
hier: Verknüpfung Buslinien 620 und 76 
Vorlage: 0488/2017 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 27.03.17, AZ 61 68.  
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Punkt 8.2 Sachstandsbericht zu Antrag 1562/2016 FDP Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Mombach; 
hier: Sperrung der Hauptstraße - Umleitung für ÖPNV 
Vorlage: 0503/2017 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 27.03.17, AZ 61.  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 8.3 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1319/2016 der SPD-Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Mombach; 
hier: Verkehrssicherheit in der Kreuzstraße 
Vorlage: 0363/2017 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 24.04.17, AZ 61 68.  
  
  
                                                                                                                                      
 
 
Punkt 9 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.1 Termin Verkehrskommission 
 
Die nächste Verkehrskommission tagt am 21.06.17, 07.30h. Die Parteien werden gebeten, der 
Ortsvorsteherin bis 09.06.14 Themenvorschläge zukommen zu lassen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 10 Stadtteilmittel 
 
Der Ortsbeirat vertagt die Entscheidung über einen Förderantrag „Ketteler-Forum“ auf die 
kommende Sitzung.  
                                                                                                                                      
Ende der Sitzung: 21:00 Uhr 
 
 
gez. Dr. Lossen-Geißler                                             gez. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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